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五、主席報告 

感謝大家撥冗參加本次座談及對院務的支持﹗ 

本院現有專任教師 61 人(含助教 3人)、行政人員 17 人(含

清潔員 3人)、學生 900 餘人，建教計畫年經費約 1.2-1.4 億元。

空間以生科大樓為主、基資所使用防檢疫大樓及生醫所 2 位老師
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在台中榮總；應科大樓硬體建築已完工，惟未來搬遷費及空間或

電費分配應如何處理、宜請大家惠示卓見。 

任內新增二個博士學位學程、二個研究中心均順利運作，醫

科學程已委請基資所管理，基資所新增博班申請案已依程序提送

本校研發會議討論，如能順利獲教育部同意，則將醫科學程併入。

榮興醫學發展基金會累計捐助 270 萬(分三次各捐 150 萬元、60

萬元、60 萬元)。 

本院研提教育部「以學院為核心教學單位試辦計畫書」至今

尚未核定。上個月參加生物夏令營，與各大學生科院院長或副院

長交流時，特別要分享陽明大學課程整合，規劃基礎、醫學或生

醫、大數據/生物資訊等三項課程。 

接下來請大家就如何善用與整合現有資源，提昇教學研究品

質與能量，以及本院 104-108 學年中程發展計畫提供寶貴建言。

校長 11 月 17 日將率行政團隊蒞院座談，如有校務興革意見，建

請利用該場合提出。 

六、「104-108 學年中程院務發展計畫」等相關議題交流 

※副院長補充報告會前收到國際處轉知教育部「補助大學校院推展國

際共同人才培育計畫」。 

結  論： 

(一)同意生科大樓頂樓設置太陽能光電發電系統。 

(二)加強院內、院外教師跨領域及國際化交流。 

(三)為改善招生不足趨勢，建請了解及開拓碩博班學生來源，透

過適當管道至中部鄰近學校辦理相關宣傳。 

(四)為提高本院學生就讀意願，生科系已配合五年一貫學制調整

相關課程。建請配合生科系(例如師生座談)舉辦本院教師專

長簡介(每人以一張投影片及5分鐘為原則)，及研商修正院

獎學金辦法。 

七、散會：同日下午 2:00。 


